

Africa-Asia Youth Forum (AAYF) への伊藤大使出席

7月28日、アディスアベバ市内のスカイライトホテルにおいて開催された、O-YES Global Foundation による第1回 Africa-Asia Youth Forum (AAYF) に伊藤大使が出席し、開会の挨拶を行いました。

本イベントは、タイ及びエチオピアで設立された若者による国際 NGO 団体である O-YES Global Foundation が、「持続可能なアフリカ・アジア間のパートナーシップの強化に向けて」をテーマに、若者が共有している様々な問題意識について議論し、交流する場を提供することで、若者の活躍を促進使用とする国際イベントです。基調演説はエルゴギ女性・社会問題相が行いました。

開会式の挨拶で伊藤大使は、海外青年協力隊 (JOCV) を含む JICA を通じた日本のアフリカ支援、TICAD を通じた日本アフリカ間の関係強化、ABE イニシアティブによる日本でのインターンシップや訓練プログラム、さらに日本政府による国費留学制度について紹介しました。また、スタートアップビザや新会社法に基づいた1円起業等についても触れ、日本での起業を促進するメッセージを発信しました。

インタビュー動画(16:13-18:40) :

https://www.facebook.com/AmnaddisEnglish/videos/770726930629783/?extid=CL-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C-GK2C&ref=sharing



集合写真



インタビューの様子



開会の挨拶をする伊藤大使

